
庁 議 報 告 事 項 

開催日：令和５年２月20日(月) 

１ 岡﨑市長から 

○ 新型コロナの感染第８波については全国的に減少傾向にあり収束に向かっている。

３月頃には大型客船の寄港予定があり，インバウンドが回復していくと予想される

ため，今後も感染状況を注視しながら対応すること。 

〇 行政窓口でのマスク着用については国のガイドラインが示されていないが，本市

でも検討していく必要があるので，動向を注視すること。 

○ ２月19日(日)の高知龍馬マラソン2023に従事した職員はお疲れさまでした。約

7,000人の参加があり，県外からの参加者も多く，スタート時は天候も心配された

が，順調に開催でき良かった。また，青山学院大学陸上競技部によるランニングセ

ミナーには約200人の参加があり，大変好評だった。 

〇 令和５年度の高知県当初予算の別冊資料を市長資料としている。高知市当初予算

と関連する部分が多いので，各部局で参考にすること。 

２ 中澤副市長から 

○ 高知龍馬マラソン2023に従事した職員はお疲れさまでした。

○ コロナの感染状況は落ち着いてきたが，療養されている方には引き続き対応をお

願いする。 

３ 松島副市長から 

○ 今週，国では衆議院予算委員会分科会において省庁別審査があり，その後集中審

議が行われる。年度内の予算成立の見通しとなってきたので，動向を注視すること。 

○ 近日，総務省から消費者物価指数が発表される予定であるので，関係する部局は

データ等動向を注視すること。 

〇 会派説明で指摘された事項について整理し，議会対応に向け各部局でしっかりと

準備をお願いする。 

４ 各部局から 

○ 報告事項

・新型コロナウイルス感染症の患者の状況について     （危機対策本部事務局） 

・オホーツク北見フェアについて    （商工観光部） 

・北見市訪問団による市長表敬訪問について    （口頭：総務部） 

・全日本選抜競輪(Ｇ１)の開催について     （口頭：商工観光部） 

・プロ野球プレシーズンマッチについて   （口頭：商工観光部） 

・高知龍馬マラソン2023への職員動員のお礼について   （口頭：市民協働部） 

・高知龍馬マラソン2023での救急要請件数について   （口頭：消防局） 

○ 審議状況報告

・経済文教常任委員会審議状況   （商工観光部） 

・行財政改革調査特別委員会審議状況 （総務部，財務部） 


